

[AJEDREZ](#)

Marín, en el nacional universitario de Málaga

REDACCIÓN / Alcañiz

Entre el 9 y el 12 de mayo se ha disputado en Málaga el Campeonato de España universitario con presencia de Guillermo Marín, del Club Ajedrez Teruel, entre los 190 ajedrecistas de 45 clubes que se dieron cita en un torneo suizo a nueve rondas.

Finalmente, Marín concluyó en el puesto 121º tras haber sumado cuatro puntos, siendo el maestro internacional Jesús Barón, el mejor aragonés clasificado en la plaza 12ª después de acumular 6,5 puntos y acabar invicto el nacional. El campeón fue José Carlos Ibarra, de la [Universidad de Granada](#). Por equipos ganó la Complutense de Madrid y Zaragoza se subió al octavo lugar.